



RENTREE DE LA CLASSE MEDI@ !

publié le 30/09/2019 - mis à jour le 02/10/2019

Cette année, c'est la 4ème BERGER qui assurera les missions de la classe Médi@ : revudak', écriture d'articles, AP projet, concours de Unes, EPI sur les médias ...

Le premier défi est relevé ! Les élèves ont fait des recherches, sélectionné des informations, mis en page les textes biographiques et affiché les NOMS DES CLASSES 2019-2020 dans le couloir de l'administration.

Portfolio



Documents joints

 [classes_de_3emes](#) (PDF de 301.4 ko)

 [classes_de_4emes](#) (PDF de 165.8 ko)

 [classes_de_6eme-2](#) (PDF de 234.7 ko)

 [classes_de_5emes](#) (PDF de 285.9 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.